



22.08.2012 – 10:00 Uhr

ikr: Steuerinformationsaustauschabkommen (TIEA) mit Japan dem Landtag unterbreitet

Vaduz (ots/ikr) -

Die Regierung hat in ihrer Sitzung vom 21. August 2012 den Bericht und Antrag an den Landtag über den Informationsaustausch in Steuersachen betreffend das Abkommen vom 5. Juli 2012 zwischen Liechtenstein und Japan genehmigt. Das TIEA mit Japan ist den übrigen bereits abgeschlossenen und teilweise bereits in Kraft getretenen liechtensteinischen TIEA sehr ähnlich und es entspricht den geltenden OECD-Standards. Das Abkommen tritt nach Abschluss der beiderseitigen Genehmigungsverfahren in Kraft. Es wird auf Steuerjahre oder Veranlagungszeiträume ab dem 1. Januar des nachfolgenden Kalenderjahres, nach dem das Abkommen in Kraft tritt, beginnen.

Kontakt:

Steuerverwaltung
Irene Salvi, Leiterin Internationales
T +423 236 68 20

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100723446> abgerufen werden.